

Henrik Schulte-Frohlinde gestorben

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 24. August 2016 um 17:07

Grönwohld. Im Alter von 70 Jahren starb plötzlich Henrik Schulte-Frohlinde. Er war der Sohn des Unternehmers und früheren Spring-Ausschussvorsitzenden Otto Schulte-Frohlinde. Henrik Schulte-Frohlinde hatte u.a. in eigener Regie die Pläne für das damals einzigartige Reitsport-Zentrum "Grönwohldhof" in Holstein entworfen, um seinem erkrankten Vater eine neue Lebensaufgabe zu schaffen. Die Anlage wurde 1976 eingeweiht, anschließend wirkten dort die weltbekannten Dressurausbilder Karin und Herbert Rehbein. Bis zuletzt hatte auf dem "Grönwohldhof" auch der Jahrtausendhengst Donnerhall seine Box.